



# みどり

校訓 誠実

学校教育目標 ひとすじに たくましく うつくしく

## ②学期 83日間 ~「自分探しの旅」リスタート~

34日間の夏休み期間、ご家庭や地域における子どもたちの見守り等ありがとうございました。2学期は、始業式での子どもたちの元気なあいさつ、校歌の歌声からスタートを切ることができました。1年で最も長い学期を「ひとすじに うつくしく たくましく」みんなで乗り越えていく決意が感じられました。また、始業式では1学期末に実施した各種アンケート(子ども・保護者・職員)から上小阿仁小中学校の現状を確認し、学校生活における個々や集団の目指す姿を確認したところです。複雑化・困難化した時代の中で、世の中の変化への対応や順応はもちろん大切ですが、時代が変わっても変わらない大切なことも伝えながら、成長し続ける子どもたちを支えていくことができるよう、私たち上小阿仁小中学校の職員も取り組んでいきます。

2学期はすでに小学校6年生が修学旅行(8/28~29)へ、中学生は夏休み期間中にオーエン先生、ヒュー先生の支えの中でレベルアップを図ってきた英語弁論暗唱大会(8/29)へ7人が挑戦しています。2学期も地域の方々に学校を開く機会やともに学ばせていただく機会もたくさんあります。学校では10月4日(土)の学校祭に向けて、特に「表現活動」に力を入れていきますので、学校に足を運んでいただき、子どもたちの頑張りを参観してくだされば幸いです。よろしくお願ひいたします。

### ★★★ 夏休みの活躍 ★★★

夏休み中、子どもたちの輝く場面がたくさんみられました。スポーツ少年団各種競技による活躍は報道機関の紙面で掲載されたとおりです。ここでは文化面について紹介します。

全県席書大会硬筆の部「特選」 前田柚暁さん(小1)  
(※柚暁さんは県北大会に引き続き「特選」)

秋田県吹奏楽コンクール小編成の部「銀賞」  
(※3校合同チーム:阿仁学園・森吉中・上小阿仁中)



(「万灯火の作業工程」中学校3年生による活動の様子)

## SUMMER TIME ~地域貢献(フェスティバル 万灯火)~

## SUMMER TIME

### ~中学生職場体験学習の様子(8/4~8)~

職場体験を通して、自分の生き方について考えたり、ふるさとのよさを再確認したりするとともに、地域や社会のために貢献し、将来を担っていく人材の育成をねらいとして、北秋田市教育委員会で実施しているものです。本校から16名が参加し、様々な職場で体験活動を行ってきました。



### 校舎がピッカピカ~

夏休み期間中、WAX掛け等の業者に入っていたことにより、校舎がより美しくなりました。この校舎の美しさは日々の清掃活動を一生懸命頑張る子どもたちにより堅持されています。人数は少ないですが、校舎を大事にする心は時代を超えて受け継がれています。



### English Recitation and Speech Contest of Junior High Schools in Odate Kitaakita

大館北秋田英語暗唱弁論大会に、上小阿仁中から7名が出場しました。これは出場校の中で最多人数ということです。

I think that it's important to challenge anything.  
Every challenge becomes a valuable asset.

9月は、中学校の大北新人大会(野球部、陸上競技部)をはじめ、各スポーツ少年団等の大会も毎週のように開催されます。上小阿仁小中学校の児童生徒の活躍が楽しみです!

